

DÓLAR INTRADÍA



Fuente: Grupo Aval / Gráfico: LR-AL

El peso cerró la semana como la segunda moneda más devaluada

BOLSAS. EL DÓLAR CAYÓ A \$3.765 DURANTE LA ÚLTIMA SESIÓN. ESTO SIGNIFICA QUE EL PESO SE HA DEVALUADO 10,25% EN EL AÑO. EL PESO ARGENTINO ES LA DIVISA QUE MÁS HA PERDIDO, CON UNA BAJA DE 10,28%

BOGOTÁ

Ayer, el dólar cerró con un precio promedio de negociación de \$3.765,44, lo que representó una caída de \$34,89 frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), que para la jornada se ubicó en \$3.800,33.

El precio máximo alcanzado fue \$3.783,10 y el mínimo de \$3.750,00. Durante la sesión, se negociaron US\$1.037 millones a través de 1.604 transacciones.

Con este precio, el peso colombiano se posicionó como la segunda moneda emergente más devaluada en lo que va del año, con una caída de 10,25%, detrás del peso argentino, que ha perdido 10,28%, y seguido por la lira turca, con una caída, de 10,18%, según datos de Bloomberg.

La moneda continúa descendiendo por segundo día consecutivo a la expectativa de cómo se puedan desarrollar los diálogos para levantar el paro y llegar a consensos en torno a una nueva reforma tributaria.

"La reacción del dólar fue muy fuerte, debido a que el cambio de escenario fue muy rápido. La devaluación del peso tiene que ver mucho con ese cambio drástico de escenario, en el que los inversionistas, tanto locales como extranjeros, no tienen mucho tiempo de reaccionar, por lo que se dan compras aceleradas para

Un acuerdo político calmaría los mercados

El retiro de la reforma tributaria generó pánico en los mercados, sumado a las protestas y la tensión social, que han afectado fuertemente el movimiento de la divisa. "La posibilidad de llegar a un acuerdo permiten dar confianza a los operadores del mercado inversionista, quienes deciden tomar beneficios en materia de dólar. En la medida en que el mundo siga tranquilo y que en Colombia lleguemos a una estabilidad social, seguiremos operando con dólares hacia abajo", aseguró **Edgar Jiménez**, profesor de Administración, Contaduría y Mercadeo de la Universidad Jorge Tadeo Lozano.



Camilo Pérez
Gerente de Invest.
Económicas del Banco
de Bogotá

"No es que el panorama económico y social haya cambiado. Simplemente, los inversionistas se toman un momento para considerar qué tasa de cambio requiere el país".

Síguenos en:



www.larepublica.co
Con el Inside de Orlando Forero Gómez,
gerente general del Banco Finandina.

protegerse", señaló **Camilo Pérez**, gerente de Investigaciones Económicas del Banco de Bogotá.

El analista agregó que "en los dos últimos días, las personas empezaron a ver la situación desde otra perspectiva. No es que el panorama económico y social haya cambiado de manera sustancial. Simplemente, es un espacio en el que los inversionistas se toman un momento para considerar si Colombia requiere una tasa cercana a \$3.900 o a \$3.700".

En lo que va del año, el dólar ha aumentado \$332,94. Desde que se presentó la reforma tribu-

taria, la divisa ha subido \$169,87. Tras nueve días de paro, ha ganado \$47,98, y durante los siete días de mayo ha incrementado \$25,3.

La leve disminución registrada en las dos últimas jornadas se debe a que la divisa "está descansando un poco de su fuerte alza y de la aversión al riesgo. Esto se suma a factores externos, como el alza en el precio del petróleo y la disminución de las medidas de confinamiento en las principales economías. Aún así, el mercado sigue atento a lo que pueda suceder a futuro", destacó **Omar Suárez**, jefe de estrategia de renta variable de Casa de Bolsa.

En Estados Unidos, los datos de empleo sacudieron los mercados tras registrarse un aumento de solo 266.000 puestos en abril, una cifra por detrás del aumento proyectado de un millón.

La secretaria del Tesoro, **Janet Yellen**, dijo que el informe "subraya la escalada a largo plazo del regreso a la recuperación", al tiempo que mantiene su expectativa del empleo en 2022.

En el mundo, el dólar se desplomó, mientras que los bonos del Tesoro oscilaron.

IVÁN CAJAMARCA
icajamarca@larepublica.com.co

BOLSAS

Las utilidades de la BVC cayeron 77% a marzo

RESULTADOS DE LA BVC

Primer trimestre 2020	\$35.679 millones	77% disminuyeron las ganancias
Primer trimestre 2021	\$8.046 millones	
Ingresos totales	\$48.999 millones	-26% frente a 2020
Ingresos operacionales	\$47.637 millones	11% más que en 2020

Fuente: Bolsa de Valores de Colombia

La Bolsa de Valores de Colombia (BVC) reportó sus estados financieros para el primer trimestre del año, periodo en el cual la utilidad neta disminuyó 77% a \$8.046 millones. Para el mismo periodo de 2020, registró ganancias por \$35.679 millones. Los ingresos totales consolidados llegaron a \$48.999 millones a marzo, presentando una disminución de 26% frente a 2020. (IC)

BOLSAS

Las ganancias de la Bolsa Mercantil crecieron 30%

RESULTADOS DE LA BMC

Utilidad neta	\$2.870 millones	Creció 30,69%
En facturas	\$9,6 billones	16% más que en 2020
Cerró el patrimonio	\$75.974 millones	
Negociados en repos	\$42.000 millones	Crecieron 28%
Negociados en el mercado de compras públicas	\$244.000 millones	

Fuente: Bolsa Mercantil de Colombia / Gráfico: LR-ER

Las utilidades de la Bolsa Mercantil de Colombia (BMC) crecieron 30,69% a \$2.870 millones durante el primer trimestre del año, frente al mismo periodo de 2020. Se registraron facturas por \$9,6 billones, 16% más que en el primer trimestre de 2020. A marzo, los ingresos operacionales crecieron 7% en comparación con los tres primeros meses de 2020. Los gastos operacionales se redujeron 0,1%. (LC)

BANCOS

Bbva ganó premio por innovación en pagos

La entidad financiera fue reconocida por la revista *Global Finance* en la categoría The Innovators 2021, como el banco más innovador en medios de pago en Colombia. La publicación destacó las transferencias a contactos en celular a través de la aplicación Bbva Móvil y los pagos sin contacto a través de la tecnología NFC, que fueron algunas de las innovaciones que la entidad desarrolló en la pandemia. (LVV)

LR UN MUNDO DE NEGOCIOS EN SU BOLSILLO

DISPONIBLE EN Google Play Disponible en el App Store

Banco Finandina

Informa las tasas de interés para Tarjetas de Crédito vigentes para el mes de mayo del 2021.

Interés Corriente compras y avances

24.33% E.A.

Banco Finandina